

## FRENTES POLÍTICOS

**I** Con un integrante menos, el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación se dispone a elegir hoy a su nuevo presidente, que todo parece indicar será el ministro **Juan Silva Meza**, ya que fue el único que se inscribió para competir y, aunque es posible que hoy se anote otro aspirante, los enterrados dicen que eso está muy lejano. Todo apunta también a que la elección será por unanimidad y que bueno, porque el pleno no está en condiciones numéricas de enfrentar una elección cerrada, pues debido al retraso en la elección de su integrante número 11, los votos en caso extremo pueden llevar a un empate.

**II** Por primera vez, en este 2011 el Poder Ejecutivo federal contará con una partida y programas especiales que brinden respaldo laboral a los damnificados por desastres naturales. La Sedesol de **Heriberto Félix Guerra** fue la primera dependencia de todas las involucradas en hacer públicas las reglas de operación del Programa Empleo Temporal con la modalidad del respaldo específico a quienes hayan perdido todo su patrimonio por un huracán o un temblor o cualquier contingencia natural.

**III** En internet ya se inició la carrera por la Presidencia de la República. Desde hace unos días opera un nuevo sitio llamado [compararcandidatos.com](http://compararcandidatos.com), en el cual hay 16 nombres por los cuales el usuario puede votar y dejar comentarios del porqué creen que debe ser el próximo Presidente de México. Están incluidos **Manlio Fabio Beltrones**, **Enrique Peña Nieto**, **Marcelo Ebrard**, **Carlos Navarrete**, **Andrés Manuel López Obrador**, **Josefina Vázquez Mota**, **Alonso Lujambio**, **Ernesto Cordero** y **Santiago Creel**. Se puede votar las veces que deseen, pero no se observa el resultado parcial de la preferencia electoral de los usuarios.

**IV** Ayer, el presidente **Felipe Calderón** dio su primer mensaje a la nación de este 2011. Además de afirmar que se va por la ruta correcta, el primer mandatario aseguró que se derrotará a los criminales para construir un país donde nadie viva con temor: "Todos sabemos que es necesario limpiar a México de la delincuencia, la impunidad y la corrupción que se habían enraizado en nuestra sociedad y nuestras instituciones". Pidió a la ciudadanía, familias, estudiantes, trabajadores y empresarios seguir luchando para alcanzar sus metas. Sin duda, un mensaje que brinda confianza, sobre todo en momentos difíciles.

**V** Este domingo se abrió formalmente el proceso electoral en el Estado de México y el PRI teje con lentitud su unidad interna para que absolutamente todos los liderazgos del partido, sin importar los grupos a los que pertenezcan, ayuden a conservar la gubernatura de la entidad que gobierna **Enrique Peña Nieto**. Los perredistas siguen enfrentados a los *pejistas*, aunque dicen que todo se solucionará con el reparto de *huesos* a sus principales dirigentes locales, mientras, los panistas no se ponen de acuerdo si promoverán un candidato propio o un ciudadano, que aglutine a toda la oposición para ganarle al tricolor.

**VI** Con la constante tráfuga de priistas al PRD y de perredistas al PRI, las elecciones para gobernador en Guerrero están de pronóstico reservado, aunque algo ha quedado completamente claro. La competencia sólo será entre el perredista **Ángel Aguirre Rivero** y el priista **Manuel Añorve**, pues el panista **Marcos Efrén Parra** no más no pasa de cinco puntos, los mismos que, según las encuestadoras más serias, diferencia a los dos candidatos punteros. Por eso los perredistas buscan que el panista decline en favor de **Aguirre Rivero** y, aunque el albiazul ya dijo que no, todavía no está dicha la última palabra.

